
2015,10,8   能登野から能登郷（能登越え）の準備に行きました。 

  

ダム工事が完了していました。以前のトレッキングコースは一部変更になり、引き返したり大変時間がかかり

ました。また、能登越えと近江坂の分岐でも、能登越えの道を確認しましたが、もう少しの所で道が流れていて 

危険と判断し、分岐まで戻り、近江坂のコースを確認しました。きれいなブナ原生林（黄葉が始まっています。

アチコトに、キタヤマブシのお花畑があり綺麗に咲き誇っています。）みなさまのご参加をお待ちしています。 

 

❐コースの様子 

    

 

    

 

❐道標の赤テープ付けや倒木処理をしました。 

 

    

 


